

Skibasar öffnet wieder

Verleih und Service am 11. Dezember im Keller der Gesamtschule

WALTROP. Auch wenn in den Skigeieten des Sauerlandes und der Alpen der große Schneefall weiter auf sich warten lässt: Im Skikeller der Waltroper Gesamtschule stehen am kommenden Freitag alle Zeichen auf Wintersport.

Das Skiteam der Gesamtschule eröffnet gemeinsam mit dem Förderverein den nunmehr 22. Waltroper Skibasar. In der Zeit von 14 bis 19 Uhr können die Besucher des Skibasars wie gewohnt alles rund um den Schneesport erwerben, leihen, verkaufen und in der Werkstatt präparieren lassen. Das Ganze umrahmt von einem Trödelmarkt, Glühpunsch, Snacks, Musik, Kinderbetreuung und 650 Tombolapreisen.

Dabei können die Kunden, die aus der ganzen Region nach Waltrop kommen, in passendem Ambiente die Ge-



Lilly Kroll, Justin Lahmer, Melina Goepel und Viktoria von Unruh (v.li.) bereiten den Skibasar vor. —FOTO: PRIVAT

legenheit nutzen, Alpin- oder Langlaufski, Skischuhe, Skibekleidung, Rodelschlitten, Schlittschuhe, Eishockeyschuhe, Skigepäckträger, Schneeketten usw. günstig zu

erstehen oder z. B. „zu klein Gewordenes“ zu verkaufen. Eine Beratung erfolgt auf Wunsch durch das Skiteam rund um „Mister Skisport“ Rainer Fischer. Die Schüler

bieten wieder einen Skiservice an: Für fünf Euro werden Skier gewachst und Kanten geschliffen. Da die Schule über eine Steinschleifmaschine verfügt, kann auch kostengünstig ein professioneller Skiservice (Belag ausbessern, Belag schleifen, Kanten schleifen, Wachsen) angeboten werden. Bindungseinstellungen überprüfen lassen kann man ebenfalls für fünf Euro.

Außerdem können die Besucher des Basars Skiausrüstung für die Weihnachtsferien leihen. Der Verleihpreis liegt bei Allround-Carvingski inklusive Schuhen, Stöcken, Helm, Bindungseinstellung bei 15 Euro pro Woche.

Der Erlös kommt dem Skikeller und der Schulschifahrt zugute.

@ www.ge-waltrop.de/projekte/projekte.htm - Skifahren